
北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ5 出席委員数 5 名 

日 時 平成24年10月 2日（火） 10時00分 ～ 12時00分 

場 所 第2会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

 

 施設見学についての感想と最終報告について 

  

－主要意見－ 

・下水道処理場を見学することによって、意識の向上につながった。広く町

民に公開してはどうか。 

・学校から処理場を見学した子どもと共に勉強になった。 

・処理場は思ったより近代的で、臭いも少なくきれいだった。 

・処理場の上部利用がうまくいくとよい。 

・高屋地区に子どもだけで行かせられる公園が無い。 

→高屋西部土地区画整理において公園の整備を計画予定である旨を回答。 

・子どもの安全確保の為、集団登校にしてほしい。 

・（県営団地での不審者について）事件発生時、集団下校が必要だったので

はないか。学校によってはメール配信がされなかった。学校の対応は適切だ

ったか。また、保育園での周知方法は張り紙だけだった。もっと適切な方法

はないか。 

・新児童館の建設の説明会が開かれた日時は、どこも小学校の運動会の準備

や幼稚園のお迎えと重なり、行くことができなかった。関係機関で日程調整

できなかったのか。また、もっと早い時期に開催の周知をしてほしいと同時

に、１回だけでなく複数回、午前中や夜間など時間を変えて子育て世代が行

きやすい日程で実施してほしい。 

・新児童館は子供を安全に預けられる施設にしてほしい。（特に夏休み等の

長期休暇） 

・北方南小学校の就学時健診が実施された日は、幼稚園の運動会を控えるな

ど忙しい日だったので、学校、園などが調整をとる必要が有るのではないか。 

 →就学時健診の日程は、旧本巣郡内の小学校及び学校医と調整をとる必要

が有り、タイトなスケジュールの中で決められている旨を説明。 

・昨年、北方南小学校と町立幼稚園の参観日が重なった事が有り、各機関で

事前に日程調整を図る必要があるのではないか。 

・医療費助成の拡充が議会で議決されたことについて、医療費助成よりも子

育て世代に働きやすい環境を整備してほしかった。 

・最終報告について報告する項目について今までの会で出た意見から選定を

行いました。 

 



 

－次回開催日時等－ 

 

  10月30日（火） 10:00～ 

テーマ：2年間のまとめについて 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 

 

 

 


